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   Goya Ciudad

El MUNICIPIO INAUGURÓ 850 METROS DE PAVIMENTO EN 
CALLE J.J. ROLÓN AL SUR
Obra realizada con recursos propios de la administración municipal.
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05 de Septiembre

Día del Scout y la Buena Acción.

1867: Muere el ex presidente Santiago Derqui.

1921: Se inaugura el Teatro Cervantes.

1927: Vicente Almandos Almonacid funda Aeroposta Argentina, primera empresa aerocomercial del país.

1975: Se realiza el concierto de despedida de Sui Generis.

1980: Nace el arquero Franco Costanzo.

1993: La selección argentina pierde 5 a 0 con Colombia en las eliminatorias para el mundial de 1994.
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https://es.wikipedia.org/wiki/Partido_de_clasificaci%C3%B3n_Argentina-Colombia_para_la_Copa_Mundial_de_F%C3%BAtbol_1994
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El  MUNICIPIO  INAUGURÓ  850  METROS  DE 
PAVIMENTO EN CALLE J.J. ROLÓN AL SUR
Obra realizada con recursos propios de la administración municipal.

Un  trabajo  que  permite  la 
conectividad de los barrios de la zona 
sur con el centro de la ciudad, obra 
enclavada entre los barrios Villa Vital 
y Alberdi.

El acto fue presidido por el intendente 
municipal  Mariano  Hormaechea. 
Participaron  del  mismo  la 
vicepresidente  2ª  del  HCD  concejal 
Vivian  Merlo,  el  senador  provincial 
Ignacio  Osella,  funcionarios 
municipales, provinciales, concejales, 
presidentes  barriales,  periodistas  y 
vecinos en general.

La  especie  conocida  como  “falsa 
Caoba” fue plantada por el intendente 
municipal,  funcionarios  y  vecinos de 
los  barrios  Villa  Vital  y  Alberdi.  Se 
plantaron 86 ejemplares.

JORGE OJEDA

El  referente  del  barrio  Villa  Vital, 
Jorge Ojeda,  agradeció la  presencia 
del  intendente  y  de  los  presidentes 
barriales,  y luego recordó:  “Esta era 
una cuadra intransitable”, por lo cual 
se  convirtió  en  “un  gran  anhelo,  un 
sueño para nosotros los vecinos”, hoy 
realidad  “esta  obra  hecha  por  el 
municipio”.

“Se trata de una arteria principal, por 
eso,  muchas gracias por la decisión 

de  invertir  los  recursos  de  la 
municipalidad para hacer esta calle”.

Finalmente  solicitó  a  los  vecinos: 
“cuidemos,  transitemos  con 
precaución;  sin  dudas  esto  nos 
cambia,  nos  mejora  la  calidad  de 
vida”.

MIGUEL MACIEL

El secretario del barrio Alberdi, Miguel 
Maciel,  destacó  la  presencia  de  los 
funcionarios  y  expresó: 
“Felicitaciones, y gracias intendente y 
equipo  municipal  por  esta  obra  de 
pavimento  concretada  con  recursos 
propios,  son  cuatro  cuadras  de 
nuestro  barrio,  pero  nos  sentimos 
felices porque son varios los trabajos 
en nuestra zona sur, con la inversión 
de los recursos municipales. Se viene 
la  construcción  del  polideportivo, 
barrio Ñapindá, la verdad muy lindo lo 
que estamos viviendo”.

GRACIELA BAINI

La presidente  del  barrio  “Héroes  de 
Malvinas”,  Catalina  Graciela  Baini, 
resaltó  como un día  especial  por  el 
mejoramiento  de  las  condiciones  de 
los barrios y la calidad de vida de los 
vecinos.  Remarcó  la  buena 
“transitabilidad que une el sur con el 
norte, de punta a punta”, y al mismo 
tiempo aconsejó “extremar la 
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precaución,  ser prudentes en el  uso 
de esta vía de conexión”.

“Agradezco  la  buena  administración 
de  nuestros  recursos,  el  pago  de 
nuestras  tasas  se  ve  reflejado  en 
estas  acciones,  la  excelente 
administración  de  nuestros  pagos, 
por  eso  nos  pone  muy  contentos 
poder  ver  esta  realidad  como 
consecuencia  de  la  ordenada  forma 
de  administrar  esos  ingresos 
públicos”.

“La manera de gestionar, solicitar las 
acciones  para  nuestros  barrios,  es 
juntarnos, trabajar juntos, generando 
confianza,  así  también  podemos 
tener la consecución de los trabajos, 
poniendo nuestro esfuerzo y también 
la municipalidad.  Me resta felicitar  a 
todos los vecinos y reiterar: es bueno 
ver  cómo se  observa  el  destino  del 
pago de nuestras tasas municipales”.

RAMONA FERNÁNDEZ

La  vecina  frentista  de  la  obra, 
Ramona  Fernández,  visiblemente 
emocionada agradeció la oportunidad 
de  poder  ver  este  trabajo  de 
pavimento,  para  sostener:  “Estaré 
agradecida  el  resto  de  mi  vida,  es 
algo  hermoso  esto  que  estamos 
viviendo y ver cómo nos cumplen con 
los anuncios que se hacen”.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  municipal  Mariano 
Hormaechea  agradeció  el 
acompañamiento  de  legisladores, 
funcionarios  provinciales, 
municipales,  concejales,  presidentes 
barriales, vecinos, para destacar: “Es 
importante  la  obra,  como  el 
acompañamiento de cada vecino, sus 
palabras  nos  reconfortan  para 
continuar con este rumbo”.

“En la mañana del jueves explicamos 
por  medio  de  una  conferencia  de 
prensa con el  equipo  económico,  la 
situación económica del país, donde 
ratificamos el rumbo planteado en el 
momento  de  la  asunción,  la 
continuidad de un proyecto, 
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respaldado  por  la  confianza 
depositada  en  el  70%  de  los  votos 
conferidos  en  su  momento.  Lo 
llevamos  adelante  desarrollando  el 
plan de acción, con la realización de 
obras,  programas,  y  esto es posible 
porque  contamos  con  un  Gobierno 
Municipal  ordenado,  con  una 
provincia  con  misma  situación  sin 
deudas,  ordenada  financieramente. 
Venimos administrando los recursos, 
el dinero de todos los goyanos de una 
manera responsable,  lo  que permite 
hacer estas obras, hoy, 7 cuadras de 
la Rolón al sur para la conexión con 
el  sector  norte  de  la  ciudad,  para 
darle  una  mejor  accesibilidad,  de 
manera  directa.  Sin  dejar  de 
mencionar  las  cuadras  que  se  hizo 
con  Ignacio  (Osella):  José  María 
Soto,  Belgrano,  la  José  Gómez;  a 
nosotros  esta  última,  tan  necesaria, 
para facilitar esa conectividad”.

“Quiero reconocer a los vecinos que 
confían  y  al  equipo  municipal  que 
tiene  la  camiseta  de  Goya  puesta. 
Seguiremos trabajando así,  tenemos 
obras por inaugurar por el programa 
Mita  y  Mita;  con  el  Gobierno,  por 
ejemplo el espacio revalorizado de la 
Estación de los Niños;  con recursos 
propios estamos avanzando en calle 
Brasil,  4  cuadras  en  esta  primera 
etapa;  en  nuestro  Parque  Acuático 
estamos planificando la construcción 
de otras piletas con juegos…. Esta es 
la  manera  de  seguir  creciendo, 
desarrollándose,  con  la  necesaria 
inclusión, por eso los invito a seguir 
trabajando juntos en equipo”.

CORTE DE CINTAS

Para  dejar  habilitada  oficialmente  la 
pavimentación de los 850 metros de 
la  obra  en  hormigón  armado,  el 
intendente  municipal,  funcionarios 
municipales,  provinciales, 
legisladores,  concejales  y  vecinos 
realizaron  el  tradicional  corte  de 
cintas.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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ANTÍGONA EN EL BAÑO
De gira nacional, tras finalizar la temporada teatral en el Astral, el martes 10 
de septiembre a las 21 horas se presenta en el Teatro Municipal de Goya 
“una obra para ser disfrutada de principio a fin, para emocionarse”, según 
consideró el actor de la obra Darío Lopilato.

Protagonista  de  “Antígona  en  el 
Baño”, el actor prometió que la obra 
mantendrá entretenida a la platea de 
inicio  a  fin,  en  los  75  minutos  que 
dura la pieza teatral; cuyo guión fue 
adaptado   por  Verónica  Llinás,  otra 
de las figuras del elenco.

DE GIRA POR GOYA

El  reconocido  actor,  en  un  contacto 
con la radio AM de Goya, repasó su 
actividad  actoral,  sin  dejar  de 
mencionar  su  personaje  “Coqui 
Argento”  en  Casado  con  Hijos...; 
reveló porqué aceptó esta propuesta 
teatral para la gira nacional, poniendo 
de relieve la cordialidad y calidad de 
su autora y directora Verónica Llinás, 
factores  que  contribuyeron  a  la 
elección de ser parte del elenco.

EXCELENTE  ACTRIZ,  AUTORA  Y 
DIRECTORA

El actor en el diálogo radial, expresó: 
“Estaremos  con  “Antígona  en  el 
Baño”, una obra que la disfruté como 
espectador, y en esta oportunidad, la 
posibilidad de ser parte del elenco de 
esta  comedia,  creación  de  una 
excelente  actriz  como  Verónica 
(Llinás). Es una obra para disfrutar de 
principio  a  fin,  pone en juego todas 
las emociones, vas a llorar, vas a reír, 
una comedia que suceden cosas todo 
el  tiempo,  produciendo una especial 
vinculación,  casi  mágica  con  los 
espectadores”.

Consultado  sobre  la  manera  de  ser 
de  la  actriz,  evaluó:  “Verónica  es 
divina, además de ser la protagonista 
de  la  obra,  nos  produce  un  placer 
hacer esta recreación que ha contado 
con la adaptación autoral de ella y la 
capacidad de dirigir  en un ambiente 
ameno,  poniendo  como  elementos 
fundamentales  su  trayectoria  para 
apuntarnos  la  manera  de  movernos 
en  escena.  Debo  admitir  que  uno 
disfruta  de  su  compañía,  en  el 
escenario  y  en  las  acotaciones  o 
indicaciones en su rol de directora”.

LAS GIRAS NOS MOVILIZAN

En  su  diálogo  en  la  AM  de  Goya, 
destacó:  “Los  viajes,  las  giras,  nos 
permiten  el  contacto  con  el  público, 
somos  agradecidos  de  poder 
presentarnos  en  distintas  ciudades 
del  país,  con  la  vivencia  que  eso 
genera  en  nosotros  y  el  público, 
dónde estamos convencidos  que se 
produce  la  interacción,  desde  el 
aplauso, la risa, la celebración de las 
ocurrencias  que  propone  el  guión. 
Por eso, invitamos al público de Goya 
a concurrir y disfrutar de esta función, 
es  más,  consideramos  a  ese 
espectador como un actor más de la 
obra,  por  estas  acciones  que 
comenté”.

Sobre el argumento de la obra, dijo: 
“Verónica  representa  a  una  artista, 
actriz  invitada  a  ser  parte  de  la 
actuación, con todo lo que genera el 
paso del tiempo, la edad, la manera 
de encarar; en mi caso, el hijo de su 
representante;  y  Héctor  Díaz,  un 
coach  ontológico.  Es  algo  atrapante 
lo que se vive”.

CASADO CON HIJOS

Sobre la representación en teatro de 
la  serie  televisiva,  indicó:  “Soy  un 
agradecido  del  cariño,  respeto,  esa 
admiración  que brinda el  público,  lo 
pudimos  comprobar  en  la 
presentación teatral de ese ya clásico 
de la televisión: “Casado con Hijos”; 
que nos ha regalado todas estas 
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emociones  y  que  han  quedado 
guardadas en nuestros corazones”.

Al  final  invitó:  “Un  placer  enorme 
estar  en  Goya,  en  ese  Teatro  con 
tanta historia, pero con la vigencia de 
la  permanencia  en  la  actividad,  el 
teatro de su ciudad; vuelvo a reiterar 
la invitación a asistir y disfrutar de 
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“Antígona en el Baño”.

Las  entradas  tienen  un  valor  de 
18.000$,  se  pueden  adquirir  en  el 
mismo  Teatro  Municipal  en  los 
horarios de atención al público.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN COLONIA 
TIMBO
En la jornada del jueves, el municipio y la provincia atendieron a unas 25 
familias de la Primera Sección del departamento Goya.

El equipo de APS Municipal  efectuó 
controles  de  presión  arterial  y  de 
esquema  de  vacunación  de 
calendario,  atendió  las  consultas  de 
los  vecinos  y  proveyó  los 
medicamentos requeridos.
Por  su  parte,  el  personal  de  la 
Delegación  Goya  del  Ministerio  de 
Desarrollo  Social,  tras  el  registro 
correspondiente,  procedió  a  la 

distribución  de  los  Módulos 
Alimentarios.

Vale  recordar  que  la  próxima 
semana,  los  días  martes  y  jueves, 
continuará  el  operativo  médico 
asistencial  en  otros  parajes  de  la 
zona rural de Goya.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

MUNICIPALIDAD DE GOYA:

ESCUELAS  DEPORTIVAS 
EN ACCIÓN
Continúan creciendo las prácticas 
dentro del Programa Municipal de 
Escuelas  Deportivas,  distribuidas 
en distintos sectores y barrios de 
la  ciudad,  incluyendo  la  zona  del 
Puerto Boca, y para los próximos 
días, se estima un nuevo centro en 
el barrio Aeroclub.

El  fútbol  tiene  una  gran  adhesión, 
brindando  oportunidades  a  niños  y 
jóvenes de la ciudad.
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Los  destinatarios  del  programa 
disfrutan  de  sus  entrenamientos, 
aprenden valores como el trabajo en 
equipo,  el  respeto  y  la  disciplina, 
mientras se divierten haciendo lo que 
más les gusta.

El éxito del programa está basado en 
la  decisión  y  apoyo  constante  del 
intendente Mariano Hormaechea, y el 
trabajo  permanente  y  perseverante 
de los profesores y entrenadores de 
la  Dirección  Municipal  de  Deportes. 
Se  trabaja  para  ofrecer  espacios 
donde todos  puedan desarrollarse  y 
disfrutar del deporte. En este sentido, 
se proyecta habilitar un nuevo centro 
en el barrio Aeroclub.
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Lugares de práctica de las Escuelas 
de Fútbol:

Zona Norte: Barrio CGT y Virgen de 
Lourdes.

Zona Este: Barrio Sarmiento.

Zona Sur: Puerto Boca y Barrio Santa 
Lucía.

 ¡Súmate a nuestras escuelas y vive 
la pasión del fútbol con nosotros!

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

CONFERENCIA DE PRENSA
El  intendente Mariano Hormaechea junto al  secretario  de Gobierno Pablo 
Fernández y el equipo económico de la Municipalidad, encabezado por el 
secretario de Hacienda Contador Pablo Giuliani junto a las subsecretarías, 
de Economía Ludmila Vargas Viola y de Ingresos Públicos Gabriela López, 
en  conferencia  de  prensa  dieron  a  conocer  aspectos  de  la  realidad 
económica.

El  encuentro  con  los  periodistas  y 
comunicadores  se  desarrolló  en  la 
mañana del  viernes  en  el  Salón  de 
Acuerdos del Municipio.
En el inicio del informe, el intendente 
puso a consideración de la prensa los 
hechos desde la asunción al frente de 
la administración municipal, donde se 
ratificó  el  plan  de  recomposición 
salarial  de los agentes y empleados 
municipales, cumpliendo con el pago 
de  plus  y  otorgamiento  de  bonos 
especiales  atendiendo  el  factor 
económico.

MARIANO HORMAECHEA

En  su  presentación  a  la  prensa,  el 
intendente  Mariano  Hormaechea 
reafirmó que “el compromiso asumido 
no era solo con el empleado, también 

con  los  vecinos”,  y  que  en  un 
contexto económico complejo a nivel 
nacional,  el  sobrellevar  una 
administración  ordenada  permite  “la 
recomposición,  el  aumento  para  la 
retribución mensual de los empleados 
de planta,  contratados,  incluyendo a 
los  por  día  y  por  expediente”,  así 
como la concreción de obras para la 
ciudad.

“Teniendo  en  cuenta  que  veníamos 
de un proceso económico muy difícil, 
y  ante  una  constante  incertidumbre 
que se vive en torno a ese factor, al 
cumplimiento del pago de los plus, el 
otorgamiento  de  bonos  especiales, 
tomamos  la  decisión  de  otorgar  un 
refuerzo (remunerativo) incorporado a 
los  ingresos  de  los  empleados 
municipales.  En  esta  línea  se  ha 
aumentado  ese  plus  para  el 
empleado, ahora el Bono especial de 
50.000 pesos, destinado a todos los 
dependientes del municipio”.

“Podemos  asegurar  que  venimos 
cumpliendo  con  la  meta  establecida 
de  mejorar  las  condiciones  al 
empleado municipal, con una mirada 
de  enorme  responsabilidad  en  el 
cuidado de los recursos municipales, 
que es de todos. Podemos hacerlo -
ante un panorama económico difícil- 
porque, así como contamos con una 
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Provincia  financieramente  ordenada, 
de  igual  manera  ocurre  con  la 
Municipalidad. Avanzar en esa línea, 
con el sentido de la responsabilidad, 
prudencia  en  el  manejo  de  los 
recursos  públicos,  nos  permite 
garantizar  los  planes  y  trabajo  del 
equipo  municipal.  Esto  está 
visibilizado, está a la vista de todos, 
en la calle se puede observar”, afirmó 
Hormaechea.

“El objetivo de esta convocatoria es 
poner  a  través  de  ustedes  en 
conocimiento de toda la sociedad la 
marcha  económica.  A  esto  se  debe 
poner los anuncios realizados en esa 
recomposición,  el  aumento  para  la 
retribución mensual de los empleados 
de planta,  contratados,  incluyendo a 
los por día y por expediente”.

ANTONIO GIULIANI

El  secretario  de  Hacienda  de  la 
Municipalidad,  Contador  Antonio 
Pablo  Giuliani,  para  referenciar  el 
tema económico, puso en contexto la 
realidad económica del país, que tuvo 
su fuerte impacto en los sectores de 
ingresos  fijos.  “Esto  generó  una 
inflación  en  diciembre  de  25%;  en 
enero del 15% y en febrero en esos 
valores, una seguidilla de aumento de 
precios  en  bienes  y  servicios. 
Buscando  un  proceso  para 
recomponer  el  poder  adquisitivo 
perdido, en el 2023 compusimos con 
el  220%  en  ese  aspecto  de 
recomposición  salarial.  Ninguna 
provincia  o  municipio  pudo  hacer 
frente  a  ese  fenómeno  inflacionario, 
porque tiene una relación  del  orden 
del  cuidado  de  los  recursos”, 
consideró.
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“A este factor debemos hacer saber 
que  tenemos  la  “obligación”  de  la 
prestación  del  servicio.  Con  ese 
contexto  de  aumento  de  los 
elementos para nuestro cometido, el 
alza  de  los  repuestos,  insumos,  en 
ese  marco,  el  orden  financiero,  la 
responsabilidad  nos  posibilita  llevar 
adelante  la  meta  fijada.  Hace  unos 
días  hemos  podido  presentar  la 
adquisición de máquinas y camiones, 
por  la  demanda  que  genera  la 
prestación  de  servicios  ante  el 
crecimiento de la ciudad”.

“En  relación  a  la  recomposición 
salarial, podemos indicar la evolución 
del  básico  tomando  las  categorías 
testigo, el plus mensual, son dos: uno 
se abona los días 15, y un refuerzo 
remunerativo  (figura  en  su 
remuneración),  con  aumentos  en 
estos  dos.  Este  último  asciende  a 
70.000 pesos, es una recomposición 
del 106,24% promedio, en lo que va 
del  corriente  año.  Además,  para 
reforzar  ante  la  necesidad  de  los 
trabajadores,  como un paliativo ante 
la situación económica, la vinculación 
con el  estado municipal,  es decir,  a 
todos  los  dependientes,  el  esfuerzo 
del  estado  municipal  para  sus 
dependientes  repercute,  impacta  en 
los  actores  económicos  locales.  Un 
ejemplo,  el  bono  a  pagar  en  estos 
días  representa  140  millones  de 
pesos  que  se  vuelcan  al  comercio 
local, es una inyección que favorece 
a  los  comerciantes,  estos  son  los 
actores económicos”, precisó.

Algunas  de  las  consideraciones 
dejadas por el funcionario del equipo 
económico  local  ratifican  el 
cumplimiento  de  las  metas  fijadas 
como Estado Municipal, de atender a 
las  necesidades  del  trabajador 
municipal  y  la  demanda  de  los 
servicios que requiere Goya, ante el 
crecimiento de la ciudad, poniendo el 
valor  en  la  responsable  y  ordenada 
administración  de  los  recursos 
públicos.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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AGUSTÍN  AGUIRRE:  UN  HOMENAJE 
CINEMATOGRÁFICO  CON  CORAZÓN  Y  MIRADA 
MÁS ALLÁ DE MALVINAS
 
En  el  aire  de  Radio  Ciudad  88.3,  se  tuvo  el  privilegio  de  contar  con  la 
presencia  de  Agustín  Aguirre,  realizador  audiovisual,  quien  brindó  una 
fascinante conversación sobre su cortometraje “Más allá de la Mirada”. Este 
proyecto no solo rinde homenaje a los excombatientes de Malvinas, sino que 
también  resalta  las  emociones  y  conexiones  intergeneracionales  que  se 
despiertan  en  una  trama  conmovedora.  Como  Aguirre  expresó:  “No  es 
producto de la casualidad, sino una causalidad”.

Oriundo  de  Bella  Vista,  ciudad 
reconocida  por  su  diversidad 
productiva y paisajes impresionantes, 
Aguirre ha hecho de Goya su hogar 
actual,  donde  ha  consolidado 
vínculos con el medio artístico local. 
Uno  de  esos  vínculos  fue  con  el 
Director  de  Cultura  Manuel  “Lito” 
Zampar,  y  asimismo  el  actor  que, 
según  Aguirre,  fue  perfecto  para 
interpretar  al  abuelo  excombatiente 
en su corto. “Lo vi y dije, este tiene 
que  ser  mi  actor,  porque  la  historia 
cuenta  de  un  excombatiente...  y  mi 
actor justo tiene ojos de color celeste, 
lo que encajaba perfectamente con el 
contacto visual  que quería transmitir 
en 'Más allá de la Mirada'”, comentó 
el cineasta.
 
Aguirre,  quien  comenzó  su  carrera 
produciendo  videos  comerciales  y 
corporativos, ha trabajado también en 

contenido  para  radio  y  televisión, 
además  de  haberse  dedicado  a  la 
fotografía.  Sin  embargo,  este 
cortometraje  marca  un  inicio  en  su 
trayectoria.  “Es  un  pequeño 
homenaje,  sé  que  se  merecen  más 
los  excombatientes,  no  solo  por  lo 
que  pasaron  ellos,  sino  toda  la 
Argentina  en  aquel  momento”,  dijo, 
resaltando  la  importancia  de  la 
historia Argentina en su obra.
 
El corto, que tendrá su estreno el 11 
de este mes en su canal de YouTube 
(infoaok) y será promocionado en sus 
redes  sociales  como  Instagram 
(@AgustinAguirre06),  narra  la 
relación entre  un abuelo y  su nieto. 
“La historia va por ese lado del nieto, 
que ayuda al abuelo, que atiende sus 
necesidades  básicas.  Hurgando  en 
un  viejo  mueble,  el  nieto  encuentra 
una  historia  que  desencadena  la 
trama  del  corto  y  se  acerca  al 
abuelo”, explicó Aguirre.
 
Lito Zampar, en el papel del abuelo, 
junto con Manuel Vidal, el joven actor 
de  18  años  que  interpreta  al  nieto, 
son  los  protagonistas  de  esta 
producción que dura 14.57 segundos. 
Aunque inicialmente el metraje era un 
poco  más  largo,  tuvo  que  ser 
ajustado  para  cumplir  con  los 
requisitos  de  un  cortometraje.  “La 
duración  fue  ajustada,  pero  el 
mensaje  sigue  intacto”,  subrayó 
Aguirre.
 
Este  proyecto  no  solo  refleja  la 
destreza cinematográfica de Aguirre, 
sino también su profundo respeto por 
la historia. De hecho, se basa en un 
relato extraoficial de Horacio Haberle, 
(Nene),  un  excombatiente  de  Bella 
Vista.  “Este  corto  tiene  un  relato 
fuerte de la guerra, basado en un 
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apunte  del  cuaderno  de  Haberle,  y 
forma parte del libro 'Horacio Haberle, 
el de las Malvinas'”, agregó.
 
Aguirre  también  compartió  sus 
expectativas sobre la participación del 
cortometraje en el Festival de Cine de 
Goya en noviembre,  y  adelantó que 
está  en  proceso  de  obtener  los 
permisos  legales  necesarios  para 
inscribirlo.  Además,  tiene  planes  de 
presentarlo  en  la  Biblioteca  Popular 
Sarmiento, con la intención de invitar 
a  los  excombatientes  y  realizar  una 
charla  sobre  la  historia  detrás  de 
“Más allá de la Mirada”.
 
Finalmente,  Aguirre  expresó  un 
deseo:  que  este  cortometraje  llegue 
al corazón de los jóvenes, muchos de 
los cuales, según él, no comprenden 
completamente  lo  que  los 
excombatientes de Malvinas 
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significan para Argentina. “Quiero que 
puedan vivir en un pequeño relato lo 
que  son  realmente  los  “pibes  de 
Malvinas”  como  dice  parte  de  la 
canción  de  cancha  “Muchachos”. 
Espero  que  este  cortometraje  les 
permita  sentir  y  reflexionar  sobre 
ello”, concluyó.
 
El  estreno  promete  ser  un  emotivo 
evento  que  no  sólo  captará  la 
atención  del  público  local,  sino  que 
también pondrá en relieve el  talento 
emergente  de  Agustín  Aguirre  y  su 
equipo,  destacando una vez  más la 
importancia  de  contar  historias  que 
nos conecten con nuestro  pasado y 
nos  permitan  ver  más  allá  de  lo 
evidente.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

GOYA LÍQUIDA
Sorteo del Programa de reactivación de la economía local

El viernes 6 de septiembre a las 11 
horas,  se  realizará  el  sorteo  del 
Programa “Goya Liquida”

Este beneficio para los consumidores 
consistente  en  10  Órdenes  de 
Compra de 100 Mil Pesos cada una 
se realizará en el Edificio Municipal.
Una nueva edición del programa que 
incentiva  al  consumo,  a  la 
reactivación  de  la  actividad 
económica  con  esta  reciprocidad 
impulsada  desde  la  Municipalidad, 
favorecer   las  ventas  de  los 
comerciantes adheridos al programa, 
motivar el consumo de los vecinos y 
el  retorno  del  circulante  a  partir  del 
sorteo establecido para el  viernes a 
las 11 horas, en el Edificio Municipal.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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“El trabajo está visualizado, el vecino de Goya lo puede ver”
 

INTENDENTE  HORMAECHEA  SUBRAYA  LA 
TRANSFORMACIÓN  DE  GOYA  CON  OBRAS 
CLAVES DE SU GESTIÓN
 
En una entrevista este jueves 5 de septiembre en la emisora Norte 104.1, en 
el  programa “Abran Cancha” conducido por Gabriela Cejas,  el  intendente 
municipal de Goya, Mariano Hormaechea, brindó detalles sobre los avances 
y logros de su gestión. Durante su participación, el jefe comunal hizo un 
repaso por los proyectos ya concretados, las obras en ejecución y lo que 
queda por hacer, enfatizando los ejes que marcaron su administración desde 
su asunción y el compromiso de trabajar en conjunto con los vecinos.

“Nosotros somos un proyecto político, 
una  alianza  que  le  habíamos 
planteado para la ciudad que le daba 
continuidad  a  un  plan  y  teníamos 
muchos  objetivos  en  agenda  como 
esquema  de  trabajo”,  comenzó 
explicando  Hormaechea.  El 
intendente destacó que, a más de la 
mitad de su mandato, los resultados 
de ese esquema ya son visibles en 
las  calles  de  Goya.  “El  trabajo  está 
visualizado,  el  vecino  de  Goya  lo 
puede  ver,  observar,  y  lo  hicimos 
trabajando  con  un  equipo  que  nos 
permitió  avanzar  de  la  manera  que 
nos habíamos planteado”, subrayó.
 
El mandatario remarcó que gran parte 
del  avance en materia de obras fue 
posible gracias a la colaboración con 
el  Gobierno  Provincial  y  al  uso 
eficiente  de  recursos  propios  del 
municipio.  Este  trabajo  conjunto  ha 
permitido  cumplir  con  los 
compromisos asumidos y desarrollar 
una  infraestructura  moderna, 
enfocada  en  mejorar  la  calidad  de 
vida de los goyanos.
 
INAUGURACIÓN  DE  LA  J.  J. 
ROLÓN
 
Uno de los temas destacados en la 
entrevista  fue  la  inauguración  de  la 
calle J. J. Rolón entre H. Yrigoyen y 
Díaz  Colodrero,  una  obra  de 

pavimento  de  hormigón  armado 
realizada íntegramente  con recursos 
municipales.  “Hoy  para  nosotros  es 
un  día  muy  importante  porque 
estamos por hacer la inauguración de 
la  continuación  de  lo  que  es  la 
avenida Rolón”,  afirmó Hormaechea, 
señalando que esta arteria  es clave 
para  el  plan  de  interconexión  entre 
los  barrios  de  la  ciudad, 
especialmente en la zona sur.
 
El  intendente  explicó  que  se 
realizaron  siete  cuadras  de 
pavimento,  permitiendo  conectar  la 
calle  Rolón  con  la  avenida  Díaz 
Colodrero.  “Esta  obra  le  cambió  la 
vida  a  todos  los  vecinos  frentistas”, 
destacó.  Según  el  intendente,  la 
mejora  en  la  infraestructura  no  solo 
facilitó  el  tránsito,  sino  que  también 
impulsó el desarrollo económico de la 
zona,  promoviendo  la  apertura  de 
nuevos comercios. “La calle permitió 
que el vecino no tenga que salir por el 
barrio 25 de Mayo ni ir hasta la calle 
José  Gómez”,  comentó,  refiriéndose 
a los beneficios que la obra ha traído 
a los habitantes de la zona.
 
“MITA  Y  MITA”:  UNA  ALIANZA 
CON LOS VECINOS
 
Otro tema central de la charla fue el 
exitoso  programa “Mita  y  Mita”,  que 
ya  cuenta  con  dos  ediciones  y  se 
prepara para una tercera. “Hay tanta 
expectativa  con  este  programa  que 
nosotros ya estamos trabajando para 
largar  la  tercera  edición  del  “Mita  y 
Mita”, reveló Hormaechea. Desde su 
lanzamiento en 2021, el programa ha 
tenido  una  alta  demanda.  En  su 
segunda  edición,  se  otorgaron  100 
turnos,  los  cuales  se  cubrieron 
rápidamente.  “Nos  sorprendió  la 
respuesta de los vecinos, por lo que 
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también anotamos suplentes que se 
inscribieron de inmediato”, agregó.
 
El  intendente  explicó  que,  hasta  el 
momento,  se  han  pavimentado  50 
cuadras  de  las  100  comprometidas 
en  esa  segunda  edición,  y  65 
frentistas  lograron  reunir  los 
materiales  necesarios  para  obtener 
su  turno.  Sin  embargo,  algunos 
vecinos aún no han podido reunir las 
bolsas  de  cemento,  por  lo  que 
Hormaechea  hizo  un  llamado  a  la 
paciencia. “Vamos a largar la tercera 
edición y a partir de ahí buscaremos 
que estos vecinos se puedan inscribir 
para darle el OK para que empiecen 
a  juntar  los  materiales  faltantes  de 
cemento”, expresó.
 
Hormaechea resaltó la importancia de 
la  confianza  entre  los  vecinos  y  el 
municipio  para  que  el  programa 
funcione  de  manera  efectiva. 
“Nosotros  tenemos  que  ser  muy 
responsables  en  ese  sentido,  ir 
cumpliendo estrictamente el tema de 
los  turnos,  porque  si  se  rompe  esa 
confianza  también  se  va  a  echar  a 
perder este programa”, advirtió. Para 
el  intendente,  “Mita  y  Mita”  es  el 
programa  más  exitoso  de  la 
Municipalidad, ya que no solo mejora 
la  infraestructura  urbana,  sino  que 
también  fomenta  la  participación 
activa de la comunidad.
 
CALLE 25  DE MAYO:  UNA OBRA 
HISTÓRICA PARA GOYA
 
Entre  las  obras  en  ejecución,  la 
pavimentación de la calle 25 de Mayo 
es  uno  de  los  proyectos  más 
significativos.  “Esa  obra  era  una 
deuda  histórica  que  teníamos  los 
goyanos”,  aseguró  Hormaechea. 
Explicó  que  durante  la  gestión  de 
Osella  se  renovó  la  calle  Piragine 
Niveyro, que es un acceso clave para 
los colectivos de larga distancia que 
llegan a la terminal, pero que la calle 
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25  de  Mayo  había  quedado 
pendiente.  Con  el  apoyo  del 
gobernador  Gustavo  Valdés,  se 
decidió avanzar con este proyecto, y 
hoy está casi finalizado.
 
Sin  embargo,  la  obra  presentó 
algunos desafíos. “Cuando se realizó 
el  levantamiento  del  suelo,  nos 
encontramos  con  muchas  cañerías 
rotas  y  un  pluvial  muy  deteriorado”, 
explicó el intendente, lo que obligó a 
retrasar  los  trabajos.  Pese  a  estos 
inconvenientes,  ya  se  pavimentó  la 
primera cuadra y se están realizando 
ajustes  en  las  cañerías  restantes. 
Hormaechea  estimó  que  en  pocas 
semanas  la  calle  estará  en 
condiciones de reabrirse al tránsito, y 
luego se procederá a su inauguración 
oficial,  con  la  presencia  del 
gobernador.
 
MÁS  OBRAS  Y  CONECTIVIDAD 
PARA GOYA
 
Hormaechea  continuó  con  la 
entrevista  destacando  que,  a  pesar 
de  los  desafíos,  el  trabajo  sigue 
avanzando con un claro enfoque en 
el  desarrollo  de la  ciudad.  Entre los 
próximos  objetivos  se  encuentra  la 
pavimentación de la calle Brasil, en el 
barrio  Arco Iris,  y  la  continuidad del 
plan  de  interconexión  que  busca 
conectar  el  sur  con  el  norte  de  la 
ciudad,  mejorando  la  circulación 
vehicular y la calidad de vida en los 
barrios.
 
“Vamos  cumpliendo  los  objetivos 
propuestos”,  dijo  el  intendente, 
reafirmando  su  compromiso  con  la 
transformación de Goya a través de 
obras  que  no  solo  modernizan  la 
ciudad, sino que también fortalecen el 
vínculo  entre  el  municipio  y  sus 
ciudadanos.
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“Carrera de la Vida”:

ESCUELA MUNICIPAL DE ATLETISMO PARTICIPA 
ESTE DOMINGO DE GRAN MARATÓN SOLIDARIA
 
Así  lo  aseguró,  el  coordinador de la  Escuela Municipal,  profesor German 
Sánchez  referido  a  la  Maratón  Solidaria,  Segunda  Edicion  de  la  Carrera 
organizada por la Fundación Onco Infanto Juvenil de Goya. Se realizará este 
domingo 8 en predio Costa Surubí y el team de esta institución municipal va 
a estar presente acompañando.

“Vamos  a  estar  presentes  -dijo- 
muchos  de  los  chicos  van  a  estar 
corriendo  y  yo  voy  a  estar 
colaborando  como  todos  los  grupos 
de  running  de  la  ciudad,  vamos  a 
estar  ayudando  en  la  carrera  y  en 
otras  funciones.  Es  de  suma 
importancia  que  participemos  todos 
por esta causa”.
 
Desde la organización se dispuso de 
tres  distancias:  3  KM,  esa  es 
participativa  con  un  costo  de  3  Mil 
Pesos; la de 5 KM de 6 Mil Pesos y la 
tercera  de  10  KM  en  8  Mil  Pesos, 

estas  dos  últimas distancias  son de 
carácter competitivas.
 
“La de 3k es participativa para que se 
sume  gente  que  quizás  no  entrena 
pero  que  lo  pueda  completar 
caminando,  y  las  otras  dos  sí  son 
competitivas  con  lindos  premios  y 
medallas  para  todos,  así  que  nos 
vemos este domingo desde las 8:00” 
reiteró.
 
El  evento  tiene  el  auspicio  y 
acompañamiento de la Municipalidad, 
a través de la Dirección de Deportes. 
El  sistema de inscripción se hace a 
través de CRC System.
“Seguimos  haciendo  inscripciones 
hasta  el  día  sábado  inclusive  y 
recordando el  objetivo  de  la  carrera 
que  es  colaborar  con  esta 
Fundación”.
 

Por último, agradeció a todos los que 
hacen su aporte: a los corredores, a 
los voluntarios, a todos los comercios 
y auspiciantes que apoyan para que 
el evento sea un éxito, a la Dirección 
de Deportes, a los equipos de Modo 
Runner  y  VyR  que  aportan  su 
experiencia  y  al  municipio  de  Goya 
que  aporta  el  espacio  del  Predio 
Costa Surubí.

 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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Secretaría de Obras Públicas:

INAUGURAN OBRA DE PAVIMENTO EN EL SUR DE 
LA CIUDAD, EJECUTADA CON RECURSOS DE LA 
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL
 
Este  jueves,  el  municipio  de  Goya  inaugurará  más  de  700  metros  de 
pavimento para beneficio de vecinos de los barrios Villa Vital y Alberdi y los 
barrios del sur que con esta obra tienen una interconexión más directa con 
el centro de la ciudad. La inauguración está prevista para las 20 horas en 
esquina de Rolón y Dr. Farioli. El intendente Mariano Hormaechea invitó a la 
ciudanía a acompañar este importante momento.

El  Municipio  continúa avanzando en 
la pavimentación a lo largo de más de 
siete cuadras, con el objetivo central 
de  mejorar  la  transitabilidad  del 
transporte público y la accesibilidad a 
instituciones  educativas  de  la  zona 
Sur  del  casco urbano.  El  tramo vial 
garantizará  también  la  circulación 
vehicular y asegurará el acceso a los 
barrios de esa periferia.
 

GUILLERMO PELUFFO

 El  secretario  de  Obras  Públicas, 
MMO  Guillermo  Peluffo  explicó  el 
alcance de esta mega obra vial.
 
“Son cuadras hechas exclusivamente 
por  administración  municipal,  con 
recursos  municipales,  desde  la 
avenida  Rolon  hacia  la  Díaz 
Colodrero.  Este  tramo  estaba 
terminado  hace  unos  meses  y  está 
lista para inaugurar hoy” dijo.
 
“Por la disposición urbana de nuestra 
ciudad,  hay  cierta  prioridad  en  el 
sentido  de  las  calles  alargada  de 
norte  a  sur,  y  se  pone  en  proyecto 
algunas  calles  transversales 
importante  para  la  circulación 
vehicular y mayor conectividad, como 
la  calle  Las  Heras  por  ejemplo  que 
todavía falta un tramo”.
 
Cabe  señalar,  que  en  la  zona  hay 
otras  cuadras  que  ya  están 
terminadas;  los  vecinos  pueden 
disfrutar  de  este  avance  urbano, 

como  es  el  caso  de  la  calle 
Gendarmería Nacional.
Esto  viene  acompañado  por  obras 
complementarias como el servicio de 
agua  potable,  cloaca  nueva, 
pluviales, cordón cuneta e iluminación 
de estos tramos de nuevo pavimento.
 
“Nosotros  aplaudimos  la 
pavimentación, que es lo que se ve, 
pero  las  obras  de  infraestructuras 
normalmente, lo que no se ve es lo 
que  esta  abajo,  y  te  genera 
satisfacción  esto  porque  la  gente 
arregla su vereda y mejora el aspecto 
del  frente  de  su  casa”  remarcó  el 
funcionario.
 
PLAN DE TRABAJO

El Gobierno municipal invierte fondos 
propios  en  las  obras  que  tiene  en 
expediente. De acuerdo a un plan y 
plazo  de  ejecución  se  realizan 
trabajos  de  pavimentación  con 
concreto  asfáltico  en  cuadras 
completamente  nuevas de la  ciudad 
de  acuerdo  al  crecimiento  de  la 
ciudad.
 
“Esto  exige  -dijo-  como  paso 
fundamental  la  decisión  política  del 
intendente,  para  generar  algún  tipo 
de  ordenanza  que  respalde  la 
decisión (en el caso del mita y mita) y 
en  el  caso  de  obra,  Por 
Administración,  algún  respaldo 
político para poder ejecutar”.
 
En  este  sentido,  insistió  que  la 
generación  de  recursos  no  es  un 
tema  menor,  toda  vez  que  el 
municipio  debe  lograr  volcar  esos 
recursos,  administrar  bien  el  dinero 
para  generar  las  obras  y  en  una 
tercera etapa ejecutar o concretar la 
obra.
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NUEVAS MAQUINARIAS

La semana pasada, la secretaría de 
Obras y Servicios Públicos sumó a su 
equipamiento  nuevas  máquinas  de 
última tecnología  para  la  realización 
de  obras  y  trabajos  pesados,  así 
como  para  mantenimiento  de 
espacios verdes.
 
Entre  el  equipamiento  adquirido  se 
destacan: dos camiones con batea de 
15  metros  cúbicos  de  capacidad 
operativa  cada  uno,  una 
retroexcavadora  con  pala  frontal  y 
dos máquinas desmalezadoras.  Con 
una inversión total de 426 millones de 
pesos, financiada con recursos 
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municipales.
“Esto  fue  muy  bienvenido  por  el 
personal,  este  equipamiento  nos 
redunda un beneficio porque nos va 
alivianando  el  trabajo,  así  como 
tiende  a  acelerar  el  servicio” 
concluyó.
 
Cabe señalar que la concentración de 
funcionarios y vecinos para esta tarde 
será desde minutos antes de las 20 
horas en J.J. Rolón y Dr. Farioli.
 

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


